

CONFÉRENCE SANTÉ

L'hygiène bucco-dentaire

En 2017, la Ville de Montigny-lès-Metz a lancé une série de conférences autour de la santé et poursuit sur sa lancée en 2018 : rendez-vous jeudi 24 mai à 19h, pour une conférence sur l'hygiène bucco-dentaire tenue par Arielle Schwartzberg, chirurgien-dentiste, au salon d'honneur de l'Hôtel de Ville.

Au programme...



S'informer pour savoir comment prévenir les maladies bucco-dentaires et ainsi avoir une bonne hygiène des dents et de la bouche est important. Cela passe par l'adoption des bons réflexes d'hygiène, comme un brossage de dents après chaque repas et une visite annuelle chez votre dentiste, mais encore bien d'autres pratiques...

↳ Durant cette conférence, Arielle Schwartzberg vous donnera des conseils simples et efficaces, tirés de son expérience de chirurgien-dentiste, afin de prévenir ou de soigner les problèmes de dents ou de bouche.

Entrée libre / Contact : 03 87 55 74 42

Contact presse

Carole RICHTER
03.87.55.74.25
carole.richter@montigny-les-metz.fr